
   GV CLUB SPORT ET DETENTE EN OSSAU LARUNS 
   ASSEMBLEE GENERALE DU 10 NOVEMBRE 2023 

 

SONT PRESENTS : 
AGUILAR Martine – ARRUEBO Françoise - BARDOU M.Hélène  – BECHAT Suzanne -  BAYLOCQ Simone -  
BELESTA Evelyne – BELESTA LABOURDETTE  Françoise – BERNET M.Laurence -  BERSANS Claude et 
Françoise - BLANCHET Anne – BONNEMASON Denise -  CANONGE Brigitte - CASANAVE Jeanine – 
CERVERA Charles et Suzanne – CORMERAIS Françoise et Patrice – CRAVEIRO Maryvonne -DARBARY Aline 
-  DELAUNAY Christian -  DI MARCO Chantal et Robert -  DOMMAIN Marianne - DOUMECQ Yvette -  
ESQUERRA Maïté –  LABADIOLE Geneviève – LAGOUARRE Annie - LAIN RICARD Geneviève – 
LARRECHE  Josette - LAVIGNE Alice – LAVIGNE Yvette –LAULHE Hélène – HOMS Corinne (CODEP)- 
LOUMIET M.jo – MACIA Jeanine - MARTIN-FERNANDEZ Lucienne – MORLANNE-HONDERE Marie-
Hélène – PARIS Nadine – PETOT Corinne - PEYROUTET Ginette - POUSTIS Maryse -  PRATA M.France – 
RAMOS Sophie -REGEFFE Raymond – RIVOT Nicole – SANS Francine - SARRAILH Renée – SOUHARCE 
Solange - TAVER Nadine – TOST Jeanine – TOURNAN Françoise - TRESMONTAN Maria –   URCUN Catherine 
-  ZAMBORAN Hélène - 

PROCURATION : 
AGUINAGA Régine - ALLARD Françoise – BERDOU Anne – FERIGO Maryse - FROTTE Nadine – GERAUT 
M.Hélène – GERAUT Claudine – HOURCADE Isabelle – JAMBOUE Danièle – LASSIERA Martine – 
LASSAGNE Christiane – MONCLA M.Claude – MOULUQUET Josiane – SEUVE Didier -  SOUBIELLE Sylvie 
– VICIEN Monique – VILLEFRANCHE M.Thérèse 

ABSENTS  EXCUSES 

MENDOZA Alexandre  - SANCHETTE Françoise - 

-−-−-−-−-−-−- 
    La Présidente, Sophie RAMOS,  prend la porole et remercie vivement les 
adhérents d’être venus aussi nombreux. Elle remercie également la présence d’Anne Blanchet qui 
représente la Mairie et LARUNS et la remercie particulièrement pour tout ce qu’elle peut faire pour 
aider notre Association. 

 Elle remercie aussi  Monsieur le Maire de BEOST d’avoir bien voulu nous prêter la salle pour 
tenir notre Assemblée. 

 

RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE 
  Durant l’année 2022-2023, juste après le COVID, nous sommes arrivés à enregistrer 157 
inscriptions. 

 Nous avons vécu une année très difficile financièrement car nous avons continué à payer 



notre personnel, à payer les charges sociales  et remboursé les adhérents  à cause de la fermeture 
due au COVID. 

 Ensuite, nous avons dû pallier le remplacement  de Geneviève absente pour Maladie mais qui 
est revenue en pleine forme. 

 Nous avons aussi pallié  l’arrêt des cours de Camille notamment la Zumba. 

 Nous avons eu la chance de trouver à ce moment là, des jeunes animateurs du secteur, qui 
arrivaient en fin  d’études de formation et à qui on a permis d’effectuer leur stage pratique sur le 
terrain et dans tous les secteurs. 

 Tous les adhérents ont été ravis de voir toutes ces disciplines redynamisées avec Emma,Tony 
et sylvain. 

 Nous avions mis en place également les cours de  yoga . Il n’y a pas eu la fréquentation espérée 
d’après le sondage car cela avait un coût. 

 Geneviève continuant sa formation de yoga,  pourra initier ces cours prochainement. 

 Au fur et à mesure des problèmes il faut trouver des solutions. Et nous avons eu la chance de 
rencontrer ces jeunes animateurs au momenr opportun. Je remercie vivement Emma et Tony de leur 
implication. 

 Elle remercie également tous les membres du bureau sans qui nous ne pouvons fonctionner. 
Nous essayons d’évoluer. 

 Pour l’année 2023-2024  nous remettons les cours de Zumba avec Hélène, nouvelle recrue. 

 Tony nous propose les cours de Yoga flow à la salle de BIELLE en remplacement de la salle 
de CASTET. 

 Nous remercions également Martine pour ces sorties montagne et Robet DI MARCO qui va 
initier prochainement les sorties „petite montagne“. 

 Nous allons espérer avoir beaucoup de monde pour continuer à faire vivre notre Association 

 La parole est donnée à Simone pour le bilan financier. 

 

RAPPORT FINANCIER 

 Simone prend la parole et donne le détail du compte de résultats et nous informe de  toutes 
les dépenses et les recettes avec un déficit significatif de l’année écoulée. (bilan joint) 

 Nous avons perçu des subventions  pratiquement doublées des Mairies. 

 Pour combler la différence, nous avons pris une partie de  l’argent sur le livret de caisse 
d’épargne ouvert depuis très longtemps et augmenté le montant des cotisations à  la hauteur de 10 % 
et demandé une participation supplémentaire pour les participants aux sorties montagne de 30 € par 
an. Les adhérents qui fréquentent la piscine paient eux aussi  3€ par séance de piscine en plus de la 
cotisation annuelle. 

 Le compte de résultats est adopté à l’unanimité. 

BUDGET PREVISIONNEL 

 Nous avons présenté un bilan équilibré en espérant que nous y arriverons. 

 Nous conservons 2 salariés, 2 animateurs  prestataires de service ; le bureau montagne que 
nous payons sur facture aussi. Il faut compter aussi les dédommagements versés à Martine et Robert  



qui font également les sorties montagne. 

 Le budget prévisionel est adopté à l’unanimité. 

PROPOSITIONS DE SORTIES : 

 Yvette  prend la parole pour proposer 2 sorties au choix :  Les Thermes de DAX ou les Thermes 
de BAGNERES DE BIGORRE; 

 Nous votons à l’unanimité pour les Thermes de BAGNERES DE BIGORRE avec la visite de 
la grotte. 

 Les détails de cette sortie nous seront fournis ultérieurement. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

Renouvellement du label qualité du club 

 Il est renouvellé pour l’année 2023-2024. Il a été suspendu pendant la période du COVID. Il 
est utile car c’est un gage de qualité, de bonne gestion et de reconnaissance pour obtenir des 
subventions. 

 

Participations des mutuelles 

 Il est conseillé à chaque adhérent de se mettre en relation avec sa mutuelle ou son  comité 
d’entreprise pour obtenir une participation aux frais  d’inscription au club de sports. 

 

 Il est à noter que les hommes commencent à s’intéresser de plus en plus à notre Association. 

 

 La séance est levée à 20 H 30. 

 

        La  Présidente de l’Association, 
     

 

 

         Sophie RAMOS 


